



NP 4º/23 Marzo
Rally Villa de Teguisse

Primera y tercera posición para Sports & You Canarias en el Rally Villa de Teguisse

1/4/2023

Yeray Lemes y Aitor Cambeiro se anotaron la victoria y todos los mejores tiempos de la prueba lanzaroteña, mientras que Sergio Fuentes y Ariday Bonilla fueron terceros en su primera participación en la cita conejera. Los dos Citroën C3 Rally2 del equipo hicieron las delicias de los aficionados.

La segunda cita de la temporada para Sports & You Canarias ha dejado un rendimiento absolutamente excepcional: victoria y tercer puesto en el Rally Villa de Teguisse. Yeray Lemes y Aitor Cambeiro por un lado, y Sergio Fuentes y Ariday Bonilla por otro, le pusieron la nota de color a un entretenido Rallye Villa de Teguisse que ha inaugurado la temporada lanzaroteña.

En esta prueba, también puntuable para el provincial de Las Palmas de rallies sobre asfalto, Lemes-Cambeiro estuvieron a otro nivel. El lanzaroteño, en su segunda participación al volante de un Citroën C3 Rally2, no dejó nada para sus rivales. Ambos se impusieron en todos los tramos cronometrados de esta edición, logrando, a la postre, una sólida victoria ante sus aficionados.

De este modo, Sports & You Canarias vuelve a sumar un triunfo absoluto en asfalto, sin duda, un éxito que no hubiese sido posible sin el trabajo del equipo técnico y humano de esta escuadra, en clara combinación con la pareja Lemes-Cambeiro.

Y sumándose a este éxito están Sergio Fuentes y Ariday Bonilla. Debutando como equipo, y en el caso del tinerfeño descubriendo esta prueba, fueron de menos a más hasta lograr subirse al tercer peldaño del podio. Para Fuentes ha sido todo un examen de cara a su programa para 2023, por lo que el resultado, y la forma de alcanzarlo, son todo un espaldarazo para sus intereses.

“El resultado en Lanzarote ha sido espectacular”, reconocía Emma Falcón a la finalización del Rallye Villa de Teguisse. “Yeray y Aitor han vuelto a sentirse especialmente cómodos en el Citroën C3 Rally2 y el resultado está ahí: victoria y el triunfo en todos los tramos”, resumió la responsable del equipo. “Por su parte, Sergio y Ariday acudían a esta prueba para empezar a acumular kilómetros y la verdad es que han ido mejorando de una manera clara”, especificó. “Acabar con dos coches en el podio, y con la satisfacción de ambos, es una gran alegría para toda la familia Sports & You Canarias”, concretó la directora de este equipo.

Ahora, Sports & You Canarias mira hacia los compromisos del mes de abril, una etapa en la que comenzarán los certámenes regionales de rallies sobre asfalto y tierra. Sin duda, por delante emerge un horizonte apasionante.